

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Dari pembahasan pada bab-bab sebelumnya, dapat ditarik kesimpulan bahwa dari hasil uji keberartian regresi dapat diketahui dengan melihat table Anova pada kolom *Sig.* Dalam kolom *Sig* diketahui nilai sebesar 0,000. Dengan demikian dapat dikatakan bahwa *Sig* sebesar 0,000 sehingga dapat dikatakan bahwa *Sig* < dari nilai konstanta. Dengan demikian dapat dimaknai bahwa terdapat pengaruh pembiayaan mudharabah terhadap peningkatan pendapatan. Besarnya pengaruh pembiayaan mudharabah terhadap peningkatan pendapatan dengan nilai pengaruh sebesar 64%. Keterpengaruhan ini dapat terlihat dari nilai koefisien arah regresi dalam penelitian ini diperoleh sebesar 0,64. Hal ini dapat diketahui dengan melihat hasil pada table *coefficients^a* pada kolom *unstandardized coefficients* dalam sub kolom B. Dalam sub kolom tersebut terdapat nilai yakni 0,141 dan 0,64. Nilai pertama yakni 0,141 adalah nilai yang menunjukkan nilai α (konstanta), sedangkan nilai kedua yakni 0,64 adalah nilai koefisien arah regresi. Nilai koefisien ini menjadi acuan untuk mengetahui arah pengaruh dua variabel. Apabila angka koefisien negatif, maka arah hubungan yang terjalin adalah negatif, yakni kedua variable memiliki hubungan yang bertolak belakang, yakni apabila variable X semakin naik maka variable Y akan semakin turun dan sebaliknya. Sedangkan apabila angka koefisien tersebut positif, maka arah hubungan yang terjalin adalah positif di mana apabila variable X tinggi

maka variable Y juga tinggi dan sebaliknya. Dengan demikian, semakin tinggi kualitas pembiayaan mudharabah, maka akan semakin tinggi peningkatan pendapatan dan sebaliknya semakin rendah kualitas pembiayaan mudharabah, maka akan rendah pula peningkatan pendapatan. Persamaan regresi dengan rumus sebagai berikut: $y = a + bx$ dengan hasil $y = 0,141 + 0,64x$.

5.2. Saran

Dari hasil penelitian didapati bahwa terdapat pengaruh pembiayaan mudharabah terhadap peningkatan pendapatan. Meski demikian, penulis dengan penuh kerendahan hati menyarankan perlunya menjaga eksistensi pemberian modal melalui pembiayaan mudharabah serta perlu adanya pertimbangan untuk meningkatkan kualitas kerjasama tersebut untuk dapat memaksimalkan peningkatan pendapatan anggota. Selain itu, perlu kiranya dilakukan penelitian pengembangan yang berhubungan dengan permasalahan pemberian modal terkait dengan peningkatan modal anggota.

5.3. Penutup

Demikian hasil penelitian berupa skripsi yang dapat penulis susun. Bercermin pada kata bijak bahwa tidak ada sesuatu yang sempurna, maka saran dan kritik yang membangun sangat penulis harapkan. Akhirnya, semoga di balik ketidak sempurnaannya, karya ilmiah ini dapat memberikan secercah manfaat bagi kita semua. Amin.